

# EL MUNDO.es

LUNES 21 DE DICIEMBRE DE 2009. AÑO XXI. NÚMERO: 7.308. EDICIÓN NACIONAL. PRECIO: 1,10 €.



Elija al mejor deportista español y mundial de la década / Deportes



## El presidente de Malí será el intermediario con Al Qaeda

El Gobierno espera que los captores de los tres cooperantes envíen a Amadou Toumani un vídeo con las condiciones para su liberación

ANTONIO RUBIO ROBERTO BENITO / Madrid  
En cuestión de días, en plenas Navidades y cuando está a punto de cumplirse un mes del secuestro, el grupo islamista que mantiene cautivos en algún lugar del Sáhara a los cooperantes Albert Vilalta, Roque Pascual y Alicia Gámez va a plantear cuáles son sus condiciones para liberarlos. EL MUNDO ha podido saber de fuentes del CNI y de expertos policiales que el rescate será, fundamentalmente, económico y que el

presidente de Malí, Amadou Toumani, actuará como intermediario y será el primero en conocer las condiciones y el modo en que serán puestos en libertad los tres miembros de Barcelona Acción Solidaria. Después de que el vídeo reivindicativo de Al Qaeda llegue a manos del presidente Amadou Toumani, los islamistas salafistas difundirán las condiciones del rescate a través de internet y es muy posible que también lo emitan en alguna cadena de televisión árabe. Sigue en **página 12**

## El PNV y Uriarte echan leña al fuego contra su sucesor como obispo

Urkullu arremete contra «los jerarcas de la Iglesia católica del Estado español» / «La comunión está herida», dice el prelado

Páginas 4 y 5. Editorial en **página 3**



CÉSAR MANSO / AFP

## Invierno súbito

La entrada oficial del invierno coincide hoy con una ola de frío polar que afecta a toda España y que ha provocado el retroceso de las temperaturas hasta los 14 grados bajo cero de Guadalajara o los -9 de Burgos (en la foto). La Agencia de Meteorología destacó ayer la súbita caída de los termómetros en el último tramo del otoño y mantiene la alerta por mal tiempo en 41 de las 50 provincias. **Página 14**

## El PP ataca al Gobierno por reconocer 'la soberanía marroquí en el Sáhara'

Toledo  
La secretaria general del Partido Popular, María Dolores de Cospedal, criticó ayer al Gobierno de Rodríguez Zapatero porque, «por primera vez en la historia de nuestro país», ha reconocido públicamente, «aunque sea de manera implícita, la soberanía de Marruecos sobre el antiguo Sáhara español, algo que las autoridades diplomáticas de España nunca habían hecho». **Página 8**

## Evo Morales sobre Obama: 'El negro es el mejor alumno de George Bush'

JOSÉ ZEPEDA / Copenhague  
Especial para EL MUNDO  
Llegó a Copenhague para participar en la Cumbre del Cambio Climático, precedido por una gran victoria en las elecciones del pasado 6 de diciembre. En esta entrevista, Evo Morales aborda el signo que marcará esta etapa y no duda en criticar a Obama. Sigue en **página 26**



## Implantan por primera vez a una leona lentes de contacto

IRENE HDEZ. VELASCO / Roma  
Corresponsal  
Los leones tienen tan desarrollado el sentido de la vista que los expertos calculan que su capacidad de visión es cinco veces más aguda que la de los seres humanos. Pero siempre hay excepciones. Sigue en **página 35**